

WEEKLY

一宮

題字 PG 安野譲次

Rotary



IMAGINE
ROTARY

The Rotary Club of Ichinomiya

●例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
●事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24・1931 * 491-0858

未来を描こう、笑顔でつなごう

URL:<http://rc138.org> E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2023年4月6日
第3543回例会

プログラム

青少年交換受入学生

トア君報告例会

国 歌「君が代」
ロータリーソング「奉仕の理想」

4月度のプログラム

- 6日 青少年交換受入学生 トア君報告例会
 - 13日 例会変更 春の親睦家族会
 - 20日 クラブアッセンブリー地区研修・協議会報告
 - 27日 インシエーションスピーチ 土川正夫君 墨 大輔君
- 会員誕生日おめでとう

- 豊島半七君(4月 1日) 浅井孝介君(4月 3日)
- 山口雅志君(4月 3日) 藤本雅也君(4月 3日)
- 高木道久君(4月 4日) 土川正夫君(4月 7日)
- 伊藤幸一君(4月 17日) 大鹿晃裕君(4月 22日)
- 伊藤光治君(4月 24日) 村手 誠君(4月 24日)
- 森 克彦君(4月 26日) 石本靖朗君(4月 29日)

会員夫人誕生日おめでとう

- 森 克彦君夫人 房子様(4月 1日)
- 墨 芳郎君夫人 薫 様(4月 1日)
- 浅井孝介君夫人 三枝様(4月 5日)
- 山口雅志君夫人 由実子様(4月 5日)
- 豊島半七君夫人 由未子様(4月 14日)
- 中西啓太君夫人 美穂様(4月 26日)
- 大森輝英君夫人 清美様(4月 28日)
- 村手 誠君夫人 典子様(4月 28日)
- 山上哲司君夫人 たまき様(4月 29日)
- 佐藤博之君夫人 宏美様(4月 29日)

結婚記念日おめでとう

- 浅井孝介君(4月 3日) 磯部 茂君(4月 10日)
- 松田暁昌君(4月 11日) 岸 岩男君(4月 20日)
- 野杺章夫君(4月 20日) 石本靖朗君(4月 29日)

次回の予定

- 4月 13日 例会変更 春の親睦家族会
- 4月 20日 クラブアッセンブリー



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

会長	関 青	戸 山	徹 裕	会長エレクト	足 富	立 田	誠 裕
副会長	長 事	佳 真	人	副幹事	幹	田 隆	田 慎
幹事長	吉 田			会報委員長	熊 田		二

新会員紹介



氏名 川口敏男
職業分類 信用金庫
勤務先 いちい信用金庫
役職名 理事長
生年月日 昭和33年12月6日
紹介者 豊島半七君



氏名 小林由洋
職業分類 電気事業
勤務先 中部電力パワーグリッド㈱
役職名 一宮支社長
生年月日 昭和41年11月19日
紹介者 大森輝英君



氏名 萩本正久
職業分類 観光自動車
勤務先 名鉄観光バス㈱
役職名 取締役社長
生年月日 昭和36年8月4日
紹介者 豊島半七君

第3542回例会の記録
2023年3月23日(木)

会長挨拶

皆さんこんにちは、今日は江崎正和さんのご友人の平松正光様に車の話をさせていただきます。

車の音楽といえば、THE BEATLES の DRIVE MY CAR または THE BEACHBOYSあたりということですかね？また映画でも、村上春樹原作の DRIVE MY CAR という映画もありましたね。この映画では、赤いSAAB900turbo が映画の KEY になる役割を果たしていますが、最近は準主役が、車という映画も少なくなりましたね？

また、吉田拓郎の曲にMARK II という曲がありますが、これは拓郎が喫茶店でこの曲を作った時、偶然トヨタの MARK II がその喫茶店の前を通ったので題名にしたのだそうです。

さてWBCは毎日手に汗握る試合が続き、日本人を楽しませてくれました。アメリカには、打たれるだろうと思いましたが、継投策で見事優勝しましたね。

委員会報告

ニコボックス

☆ 江崎正和君

本日担当例会にオリエンタルビル㈱常務取締役の平松正光さんを講師としてお迎えできた喜びで。

☆ 豊島半七君

次女が雪国に嫁いでいきました。これからは室内と二人で余生を過ごしていきます。

安藤滋朗

☆ 足立 誠君

パソコン・スマホの利用にたけた人と少しばかり英語に堪能した人の二人三脚で「マイロータリー」の登録を完了しました。3月31日迄に50%、次年度は60%登録が目標とのことです。

☆ 堀内寿志君

中部電力パワーグリットの組織見直しにより、この歴史と伝統ある一宮ロータリークラブには新たに着任する一宮支社長が入会させて頂く事となりました。皆様には温かく接して頂いた事、大変感謝しております。ありがとうございました。

今後ともよろしくお願ひいたします。

☆ 今野雅人君

この度の異動により本日が最後となりました。

これまで大変お世話になりました。心から皆様には感謝申し上げます。

☆ 熊澤智宏君

歴史と伝統ある一宮ロータリークラブに入会させていただき3年9ヶ月大変お世話になりました。NTTグループ会社に異動となります。一宮で在宅勤務が基本ですので、引き続きよろしくお願ひします。

☆ 倉内賢一君

4月より異動となりまして残念ながら退会することになりました。3年間大変お世話になりました。

歴史と伝統ある一宮ロータリークラブの益々のご発展を祈念しております。

☆ 関戸 徹君 吉田真人君

本日オリエンタルビル(株)の平松正光様の卓話を頂く喜びで。宜しくお願ひします

出席報告

現在の会員数	111名
本日の出席数	69名
前々回の出席率	100%

* * * * * プログラム * * * * *

卓話

平松 正光氏

(オリエンタルビル(株)常務取締役)

テーマ 「自動車の昨日、今日、明日」



この度は一宮ロータリークラブの例会で卓話をさせて頂く機会を賜りました平松正光です。まずは、皆様のお時間を頂戴し、貴重な経験の場をご用意して下さいました事を深くお礼申し上げます。私は、南山中学・高等学校男子部を経て、名古屋芸術大学へ進学し、絵画科日本画を専攻、卒業後は四輪モーター誌をフラッグシップジャーナルとする株式会社ネコ・パブリッシングへ就職、在籍中は編集並びに営業職に勤しました。

2004年6月に帰郷後、家業のオリエンタルビル株式会社へ入社し、同年9月からは名古屋市名東区で自動車趣味の専門ギャラリー、アウトガレリア ルーチェを立ち上げ、自動車文化の発信と浸透を目標とした社会貢献活動に従事して参りました。こちらの活動では、自動車に纏わる、歴史や芸術、人物など様々な切り口による企画展をディレクションし、クリエイターとしても尽力し、2021年6月迄に49回の催しを開催してきました。実に20年以上、クルマに携わり、自身を成長さ

せてくれたクルマそのものに対しては、並々ならぬ愛情と敬意すら抱いておりましたが、本来の家業でございます不動産賃貸業へ参画を命じられ、現在はオリエンタルビル自社ビル建替え再開発事業を主導する一員として尽力致しております。

そんなオリエンタルビルは、名古屋三大女傑とまで言われた私の曾祖母の“平松 さわ”によって創設され、昨年、創立70周年を迎えました。

“さわ”は、戦火によって焦土と化した栄でオリエンタルビルの基礎になったとも言える土地を手にいれると、1946年にヤマトホテルを開業しました。しかし、1947年には市再建決議による100メートル道路構想によって、道路建設予定地に掛かったヤマトホテルは、換地を受け入れなければならぬ転機を迎えます。

仮換地が始まると“さわ”は、不動産事業への事業転換を決意、「中小商工業者に燃えない、雨にも降られない安心して商売が出来る場所を提供し、消費者には夜遅くまで開いている小売店を提供したい。」その想いが故の構想こそがオリエンタルビルの礎です。その後、立上げに向けて中村呉服店がテナントとなり、1954年5月28日、遂にオリエンタル中村百貨店がオープン、高度成長期を経て、売り場面積は創業当時の4倍以上へ拡大し、1980年からは三越百貨店の中村呉服店への資本提携により屋号を三越名古屋栄店として現在の形態へと至っています。“さわ”的先見の明と、大胆な商才によって発展を遂げたオリエンタルビルは、地域の戦後復興の一躍を担い、百貨店事業と共に半世紀以上、中部地区を代表する商業の中心地で街の賑わい役割を担って参りましたが、産業が100年に一度の大変革期を迎えていたのと同様に、栄地区も100年に一度の大変革期を迎えていたのと同様に、我々は未来へ向けての大転換期です。2019年には“栄3丁目再開発事業“Sakae Project”を発表し、社会的責務を全うするランドマークの創造を目指して自社ビルの建替え構想が進捗中でございますが、ただ単純に付加価値を創出して生み出される包括利益やセグメント利益といった利益の概念を前提とするのではなく、“さわ”が、地域に愛される事業の創造を夢に、パートナーシップを組んだ中村呉服店とのキャッチフレーズが「天に星、地に花、人に愛」であった様に、「調和と共生」の理念の元で本事業に尽力する事が私の使命だと考えています。

今回は「自動車の昨日、今日、未来」をテーマとした卓話をさせて頂きましたが、昨年10月23日にはそのテーマに基づいて「コッペ・チェントロ・ジャッポーネ」と題したイベントを私が実行委員長となり、栄の久屋大通公園で開催しました。このイベントは、自動車産業や航空宇宙産業を中心とする卓越したものづくり産業の集積地である中部圏独自の魅力を活かし、「ものづくりの街名古屋」として都市力の向上や産業観光の発展に寄与する試みである一方で、私達の何気ない日常の生活や暮らしの中のバックボーンでもある産業と商業に向き合う試みでもあります。昨年に引き続いて、本年も10月9日月曜日(スポーツの日)に開催させていただきますので皆さまお誘い合わせの上、ご参加いただければ幸いです。イベントで得た実証は今後の再開発事業や街づくりにも活かしていく所存です。引き続きご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。